
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 115 / 2023 25/01/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRISINA Pasquale SUBBIANI Stefano

ARENA Alice GALLIMBERTI Stefano TASSONE Giorgio

BALLATORE Chiaffredo LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORELLI Luigi LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

BORRELLI Simona MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CANINO Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

CORRENTI Alfredo REDAVID Cinzia

CUZZILLA Antonio SPERANZA Alessandro

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: FRANCAVILLA Bruno - IPPOLITO Emanuele - 
MONTALBANO Deborah

Con la partecipazione del Segretario DI MARCO Fabio

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  SICUREZZA  PER  I
DIPENDENTI ANAGRAFE P.ZA MONTALE E VIA STRADELLA

PREMESSO CHE:

In  data  22/11/2023,  il  titolo  di  un  articolo  di  giornale  recitava  quanto  segue:  "Aggressione  in
anagrafe, impiegata con una frattura allo sterno".

VERIFICATO CHE:

I locali dell'anagrafe di Piazza Montale e di Via Stradella non danno alcuna sicurezza ai dipendenti
e la porta che divide, nei locali di Piazza Montale, il pubblico dal personale è stata sfondata con una
semplice spallata.

VERIFICATO INOLTRE CHE:

Il  personale  terrorizzato  e  non avendo nesuna protezione,  si  è  dovuto  barricare  in  bagno,  fino
all'arrivo delle forze dell'ordine.

SI INTERPELLANO, IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMPETENTI PER SAPERE:

1. Se  sono  al  corrente  di  quanto  avvenuto  e  quali  siano  le  azioni  che  intendono  adottare  per
risolvere il problema.

2. Se è intenzione di questa amministrazione, mettere in sicurezza i locali per evitare intrusioni di
pubblico nelle aree dedicate al personale.

3. Se ha intenzione di dotare di video sorveglianza i suddetti locali.
4. Se ha intenione di attivare un servizio di vigilanza durante l'orario di lavoro.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al  momento  della  votazione  risultano assenti  dall’aula  i/le  Consiglieri/e  :  (Arena  –  Valente  –
Subbiani – Correnti)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 18
ASTENUTI…………………… =
VOTANTI …………………… 18
VOTI FAVOREVOLI ……….. 18
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità
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Approva l'Interpellanza
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Fabio Di Marco
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